
М-А. Калиматов провел плановый прием граждан

19.10.2023 г.

  

Глава Ингушетии Махмуд-Али Калиматов провел прием граждан в Общественной
приемной Президента РФ, расположенной в здании мэрии Магаса. За час работы
руководитель региона рассмотрел пять обращений и дал поручения ответственным
органам власти.

  

Характер просьб был связан с общественными проблемами. Ахмед Вышегуров,
проживающий в г. Сунже, рассказал М-А. Калиматову о сложной ситуации, связанной с
подтоплением домов у него и его соседей, живущих на улицах Солнечная, Грузинская,
Базоркина, Трудовая, Хамхоева и Щорса. Дома построены у подножия Сунженского
хребта, и во время сильных проливных дождей их земельные участки и дома
затапливает водой, которой некуда уходить.

      

От имени всех жителей перечисленных улиц Ахмед Вышегуров попросил Главу региона
помочь устранить данную проблему.

  

Имея подробную информацию по этой ситуации, М-А. Калиматов сообщил, что в
ближайшее время кардинально решить вопрос не удастся, так как в бюджете нет
необходимых для этого средств в размере 350 млн рублей.
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После обсуждения с главой администрации г. Сунжи, представителями МЧС и Минстроя
было принято решение сделать простой водоотвод и земляную защитную дамбу,
которые позволят временно решить данную проблему.

  

По предварительным расчетам для этих работ потребуется около 2 млн рублей, которые
Глава Ингушетии обещал выделить из Национального фонда развития республики.

  

Следующий посетитель — Зарема Матиева — пришла на прием к руководителю
субъекта со схожей проблемой. В подвалах дома №21 по ул. Московская в г. Назрани, в
котором она проживает, постоянно стоит вода, а во время ливневых дождей квартиры
на первом этаже затапливаются водами из переполненных канализационных и
дождевых стоков. Женщина пожаловалась, что ей неоднократно приходилось менять
мебель и делать ремонт в квартире.

  

Присутствовавший на приеме мэр г. Назрани Урусхан Евлоев пояснил, что дом находится
в самой низкой точке района и ими не раз предпринимались меры по устранению причин
подтопления, но радикально решить проблему не удается.

  

Глава Ингушетии предложил администрации муниципалитета задействовать весь свой
ресурс и устранить проблему в течение месяца.

  

«Сделайте дренаж, постройте дополнительные лотки ливневого водостока, пробуйте
другие варианты, но в течение месяца решите людям эту проблему», — заявил М-А.
Калиматов.

  

Он также обратил внимание З. Матиевой и муниципальных властей на существующие в
регионе трудности с созданием ТСЖ.

  

«Управляющие компании значительно облегчили бы жителям содержание
многоквартирных домов и решение жилищно-коммунальных вопросов. Многие проблемы
в домах связаны с отсутствием ТСЖ. Пока все население не придет к пониманию
функций этой структуры, будем постоянно сталкиваться с подобного рода
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обращениями», — считает Глава Ингушетии.

  

Жительница г. Малгобека Аза Мамилова попросила руководителя региона оказать
содействие в выделении нового автобуса по маршруту «Малгобек-Магас». По ее словам,
с наступлением зимы бывают перебои с транспортом. Из-за технических неисправностей
они часто сходят с маршрута.

  

По данному вопросу Главу проинформировал министр промышленности и цифрового
развития Бадма Дорджиев. Он сообщил, что в ближайшее время в республику должны
поступить средства по казначейскому кредиту в размере 300 млн рублей, на которые
будет приобретено 80 автобусов.

  

«Общественным транспортом у нас в основном пользуются малоимущие люди или
студенты. Надо создать для них максимальные удобства и учитывать потребности
пассажиров», — подчеркнул Глава республики.

  

М-А. Калиматов поручил руководителю Минпромсвязи решить вопрос по обеспечению
транспорта на маршруте «Магас-Малгобек» до конца года.

  

Светлана Демяшева и Ирина Фоменко, проживающие в Ингушетии с 2015 года,
обратились к Главе республики по вопросу приватизации квартир в доме №11 по ул.
Нефтяная в г. Карабулаке. Жилье им было предоставлено по программе «Возвращение
и обустройство русскоязычного населения в Республике Ингушетия». Право на
оформление квартиры в собственность у женщин наступило в 2020 году.

  

Как пояснил ситуацию министр по внешним связям, национальной политике, печати и
информации Руслан Мизиев, в единый реестр недвижимости своевременно не были
внесены изменения о смене собственника. И сейчас этот вопрос можно решить только в
судебном порядке.

  

«Министерством по данному вопросу подготовлено исковое заявление в суд. По итогам
его рассмотрения и принятия судом решения, а мы уверены, что оно будет в нашу
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пользу, мы примем решение о передаче квартир в собственность заявителям. До конца
ноября вопрос должен решиться», — заверил Р. Мизиев.

  

М-А. Калиматов сказал С. Демяшевой и И. Фоменко, что возьмет их вопрос на личный
контроль.

  

Пресс-служба Главы и Правительства РИ
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